

COMITÉ DE AUTOEVALUACIÓN DEL SAI SEGÚN EL MODELO EFQM

Los miembros que van a integrar el Comité de Autoevaluación del SAI para llevar a cabo la próxima Autoevaluación del SAI según el Modelo EFQM de Excelencia son los siguientes:

Por parte de la dirección del SAI:

- Luis Angurel, director del SAI.
- Julián Pardo, director de la división biomédica del SAI.
- Juana López, administradora del SAI.

Por parte de la división de caracterización física y química del SAI:

- Rut Soria, técnico del Servicio de difracción de rayos X y análisis por fluorescencia.
- Cristina Gallego, técnico del Servicio de microscopía electrónica de materiales.
- Ana Guitart, responsable técnico del Servicio de análisis químico.

Por parte de la división biomédica del SAI:

- Anabel Sánchez, responsable técnico del Servicio de análisis microbiológico.
- M^a José Marín, responsable técnico del Servicio de microscopía electrónica de sistemas biológicos.
- Un técnico del Servicio de animalario.
- Aurora García, técnico del Servicio de cirugía experimental.

Por parte de la división de servicios transversales del SAI:

- Manolo Tricás, responsable técnico del Servicio de preparación de rocas y materiales duros.
- Marta Castrillo, técnico del Servicio de líquidos criogénicos.
- Ana Antón, responsable técnico del Servicio de microscopía óptica e imagen.
- Pedro Téllez, responsable técnico del Servicio de instrumentación electrónica.

Por parte de la división de experimentación animal del SAI:

- Antonio Barrio, técnico del Servicio de experimentación animal.

Por parte de la unidad administrativa del SAI:

- Carolina Ginés, técnico de calidad de la unidad administrativa del SAI.

Durante todo el proceso de Autoevaluación, va a estar permanentemente informado de su desarrollo el futuro director del SAI, Javier Sesé Monclús.